

# Nachwuchspfarrerin in spe auf der Kanzel der Christuskirche

## Praktikantin Kathrin Scheibenberger hält an Palmsonntag ihren ersten Gottesdienst

Christuskirche Berchtesgaden, 5. April 2009

Am Palmsonntag konnte Pfarrerin Lindner ganz entspannt in die Kirche gehen, denn ihren Part hatte an diesem Tag Kathrin Scheibenberger übernommen.

Die Theologiestudentin, die seit einem halben Jahr in der evangelischen Kirchengemeinde ein Praktikum absolviert, hat zum ersten Mal unter Anleitung einen Gottesdienst vorbereitet und eine Predigt verfasst. Natürlich war das ein großes Ereignis und deshalb waren auch einige Familienmitglieder extra aus dem Frankenland angereist. Am Ende war man sich einig, dass Frau Scheibenberger es sehr gut gemacht hat und aus ihr ganz bestimmt einmal eine gute Pfarrerin werden wird. Bis es soweit ist werden allerdings noch ein paar Jahre vergehen, denn zunächst stehen noch einige Semester Studium an und dann zweieinhalb Jahre Vikariat. Aber vielleicht zieht es sie dann wieder ins Berchtesgadener Land, das ihr während des Praktikums sehr ans Herz gewachsen ist.

*Text: Lieselotte Lindner, Fotos: Wolfgang Sauer*





